

El tinto Aljibes 2003, medalla de oro en el concurso "Mejores vinos de la tierra española"

Junto a éste, elaborado en Chinchilla, ha sido premiado Bonjorne 2004, realizado en Minaya, y cinco más de la región



Premiados en el concurso "Mejores vinos de la tierra española".

Siete vinos amparados bajo la mención "Vinos de la Tierra de Castilla" han sido galardonados en el concurso "Mejores vinos de la tierra española", promovido por la Asociación Empresarial de Bodegas de Vinos de España y reconocidos por el Ministerio de Agricultura. En total, se entregaron doce galardones en todo el territorio nacional, más de la mitad a los vinos de la región.

Entre ellos, el tinto "Aljibes 2003", de la Bodega Los Aljibes ubicada en Chinchilla de Monteara-

gón, ha recibido la medalla de oro como "Mejor Vino de Guarda de la Tierra de España".

El gerente de la bodega, Manuel Lorenzo, fue el encargado de recoger el premio, que supone ser reconocido por las propias empresas del sector. Además, el premio significa un reconocimiento a las bodegas españolas que, sin estar acogidas a Denominación de Origen realizan trabajos de alta gama, con uvas de nuevo corte y con una apuesta continua en calidad.

Otra de las bodegas albaceteñas premiadas ha sido Hijos de Francisco Escribano, ubicada en Minaya. Su "Bonjorne 2004" ha recibido el segundo accésit en la categoría de tinto joven.

Premios

Tintos de guarda

➔ **Medalla de oro:** "Aljibes 2003", de Bodega Los Aljibes. Chinchilla (Albacete)

➔ **Primer accésit:** "Pago Florentino 2003", de Bodegas y Viñedos La Solana. Malagón (Ciudad Real)

➔ **Segundo accésit:** "Solaz 2003", de Osborne Selección. Malpica del Tajo (Toledo)

Tintos jóvenes

➔ **Medalla de oro:** "Albor Tempranillo 2004", de Bodegas Casa de la Viña. Alhambra

(Ciudad Real)

➔ **Primer accésit:** "Infinitus Cabernet Sauvignon 2004", de Cosecheros y Criadores. Dicha bodega está ubicada en Álava, aunque elabora vinos de la Tierra de Castilla

➔ **Segundo accésit:** "Bonjorne 2004", de Hijos de Francisco Escribano. Minaya (Albacete)

Rosados

➔ **Primer accésit:** "Señorío de Iniesta 2004", de la Sociedad Cooperativa Unión Campesina Iniestense. Iniesta (Cuenca)

"Sólo queda el silencio", del ex brigadista internacional Juan Miguel de Mora

El escritor y director de la revista literaria Barcarola, José Manuel Martínez Cano, y el director del Centro de Estudios y Documentación de las Brigadas Internacionales, Cedobi, Manuel Requena, presentaron, en Popular Libros, la novela "Sólo queda el silencio", del escritor y periodista Juan Miguel de Mora Vaquerizo.

El autor del libro, editado por el Servicio de Publicaciones de la

Universidad de Castilla-La Mancha, combatió en la contienda española como brigadista internacional y ha aportado su vivencia personal para construir una trama imaginaria basada en datos históricos sobre las Brigadas Internacionales. El protagonista de la novela busca la verdad sobre su padre, al que nunca conoció, cuando descubre que fue combatiente de la Guerra Civil.



José Manuel Martínez Cano, Juan Miguel de Mora y Manuel Requena.

Desde Villarrobledo

Apagones de luz que paralizan la ciudad

Francisco Tomás. En los tiempos modernos en que vivimos resulta sorprendente que se produzcan unos apagones generales en una ciudad, aunque ésta no sea muy grande. Hace dos semanas, un lunes por la mañana, en Villarrobledo se produjeron varios cortes en el suministro eléctrico. Con lo que había como un paro general desconcertante. Hoy día vivimos muy apoyados en la energía eléctrica y desde esas clínicas cuyos medios están apoyados en la electricidad y con la vida humana que puede depender de un apagón, pasando por las industrias que tanto dependen también de ella; al igual que sucede con los ascensores, hasta el sencillo uso del ordenador y que se te borra todo lo que

tienes escrito cuando ya vas a terminar, como sucedió al que suscribe, todo pasa por un corte de la electricidad, que más o menos fortuito, destruye, para, deshacer todo lo habido y por haber, con el consiguiente desastre.

Sabemos, al menos los mayores, que hace mucho tiempo era muy normal un corte eléctrico, pero hoy día sorprende

enormemente, al menos con el potencial que se presupone disponen la mayoría de las grandes compañías eléctricas. Y al ser tanto el daño que producen, confiemos en que se den unas explicaciones (Villarrobledo se lo merece) y que no se vuelvan a producir, al menos, con la insistencia de esa recordada y crítica mañana.



Apagón en los hogares de Villarrobledo.